

# 進路だよい



大阪市立築港中学校  
キャリア教育担当

3年生 №.10 H27.9.25

## 中高連携高校出前授業を終えて

連休の初日の土曜日に3年生土曜授業として中高連携出前授業を実施しました。2週続きの土曜授業にもかかわらず、

手伝ってくれ  
をする姿が見  
込み」が感じ  
られました。



挨拶練習して  
ます。



各代表が  
ごあいさつ

### 住吉商業

僕は今回の出前授業を通して将来、入社した時にこのようなことをするのだなと感じました。普段あまり使わないボールペンで書くことが思ったより緊張してしまいました。大人になってからは大きな金額を緊張せずにもっと心を込め書けるようになりたいと思いました。 堤 俊介

### 城南学園

抱っこしかたや紙・布おむつのあてかた、服の着せ方などたくさんのこと教えていただきました。とくにおむつのあてかたなどは簡単に見えたのですが実際に体験させていただくと難しく時間が少しかかってしまいました。今回の出前授業でより保育士という仕事が実感でき、赤ちゃんとのふれあいができ、勉強になりました。

鷹西 春香

感想裏面にも  
続きます。

## 大阪府育英会 奨学資金予約受付

奨学資金の予約受付（高校になっても奨学資金を申し込むことはできますが、中学校で予約することができます。）が始まりました。学年主任の岡崎先生からすでに伝えてもらっているように

**用紙の提出締め切りは10月6日(金)です。**

奨学資金を予約しようと思っている人は必ず早いめに用紙をもらいに行ってください。

質問は必ず  
岡崎先生まで



### 好文女子学園

私は“マンガ＆アニメ”を体験しました。先生の話もアニメのように表現力（？）があり、楽しかったです。  
今回の出前授業で、前より、絵に興味が持てました。

寺崎 七夕

### 泉尾工業

中学校では教えてくれないことを色々教えていただきありがとうございました。

今回の出前授業で進路を決めやすくなつたと感じました。

もし、泉尾工業に入学したら楽しそうです。初めて3Dプリンターで作る所を見せていただきありがとうございました。

上田 陸斗



### 城南学園

私は今日、赤ちゃんのお世話体験という授業をしました。私は保育士になりたいと小さい頃から思っていました。でも少しずつ諦めかけた保育士という夢をまた強く保育士になりたいと思いました。

原田 玲菜

体育大会が終わったら進路二者懇談が始まります。

わざわざ、土曜日に  
来てくださいました。  
君たちの将来のため  
夢のため。



### 扇町総合

私は小切手を作るという貴重な授業を体験することができました。今回の出前授業で進路の幅が広がり、もっと志望校を迷ってしまいました。

川畠由実佳

### 住吉商業

小切手や領収証、封筒の作成、ビジネス・マナーについてを体験させてもらいました。小切手や領収証、封筒は見たことはありました。実際に作成したのは、初めてで、失敗したらどうしようと緊張しましたが、キレイに書いてうれしかったです。将来作成する機会があると思うのでこの授業を受けてよかったです。

井上華佳